



うきうき

No.1 園だより 薩摩川内市立里幼稚園

令和3年4月19日

笑顔と歌声あふれる日々に寄せて

園長 永野 俊也

桜の枝には新緑が息吹き、園の花園には様々な花々が競うようにかわいらしい花を咲かせています。そういった中、6名の新入園児を迎え、令和3年度の里幼稚園は、3歳児5名、4歳児3名、5歳児8名、園児総数16名（男子10名 女子6名）、学級数2学級（きりん組・こあら組）、職員数6名でスタートしました。

さて、子どもたちの様子はというと… みんなで思い思いに動きつつも、わいわいと楽しそうに活動しています。

私自身教師生活は35年目となりますが、小学校はもとより、幼稚園も初めてです。幼稚園への赴任が決まり、同窓会や学校を訪ねてきた教え子たちに「先生、私の子ども抱いてみてください」と渡されることがあるのですが、その度にぎゃん泣きされて、落ち込みつつも、教え子たちの成長を実感するそんな体験をふと思い出したりしました。

「三つ子の魂百まで」（幼い頃に得た性格はいくら年をとっても変わるものではない）という言葉があります。お父さん、お母さん、そして地域の方々の愛情をたっぷり吸って豊かに育つ子どもたちに、幼稚園もきちんと寄り添い、そしてよき感覚・感性が開いていくよう導いて行けたらと考えています。

コロナ禍で、おもいきり歌えないのが残念ですが、時には私も距離をとり、マスクをした上で歌を歌って聞かせたり、リコーダーを吹いて聞かせるなど子どもたちとともにありたいと思っています。令和3年度も里幼稚園がよき学び舎であるように、全職員で取り組んで参ります。みなさまのご理解とご協力をどうかよろしくお願いいたします。



御入園・御進級おめでとうございます

4月9日（金）に新任式・始業式、入園式を行いました。先に行われた新任式・始業式では、進級した4歳児・5歳児がきちんと並んで話を聞くことができとても頼もしかったです。入園式では、3歳児5名と5歳児1名、計6名の新しい友達が入園してきました。かわいい新入園児の姿に笑顔があふれ、すてきな入園式となりました。みんなで楽しく仲良く過ごしていきたいです。



新しい先生方の紹介

新しく3名の先生方が来られました。どうぞよろしくお願ひいたします。



永野 俊也園長先生



中村 美智子先生



當房 綾先生（養護教諭）

仲良く遊んでいます

新入園児は、はじめは緊張していましたが、すぐに慣れ、みんなで仲良く遊んでいます。



5月の行事予定

- 6日（木） 保育参観・学級PTA
原子力防災引き渡し訓練
- 10日（月） お集まり会
- 14日（金） 訪問歯科指導・内科検診
- 19日（水） 誕生会（5月）
- 20日（木） 歯科検診・集金日
- 21日（金） 春の一日遠足
- 26日（水） 避難訓練（火災）



4月うまれの おともだち

としま さきさん（6歳）

平成27年4月20日

やました ちさきさん（4歳）

平成29年4月25日